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Tiens ! J'avais déjà parlé pognon pour un autre bsd.


La fondation Freebsd vient de recevoir une coquette somme de la part du PDG et cofondateur de WhatsApp : Jan Koum. Le don est en effet d'une valeur de 1 000 000 $. Don qui représente la plus grosse donation par une simple entité depuis sa création il y a une quinzaine d'années.


La fondation réfléchit maintenant à se servir au mieux de cette argent si soudain. 



	Une partie de la donation devrait être investie pour la gestion du long terme. 

	Une autre partie devrait être investie afin d'accélérer le développement de Freebsd.


On peut lire (ou pas) sur le facebook de Jan Koum :



"Last week, I donated one million dollars to the FreeBSD Foundation, which supports the open source operating system that has helped millions of programmers pursue their passions and bring their ideas to life. I’m actually one of those people. I started using FreeBSD in the late 90s, when I didn’t have much money and was living in government housing. In a way, FreeBSD helped lift me out of poverty – one of the main reasons I got a job at Yahoo! is because they were using FreeBSD, and it was my operating system of choice. Years later, when Brian and I set out to build WhatsApp, we used FreeBSD to keep our servers running. We still do. I’m announcing this donation to shine a light on the good work being done by the FreeBSD Foundation, with the hope that others will also help move this project forward. We’ll all benefit if FreeBSD can continue to give people the same opportunity it gave me – if it can lift more immigrant kids out of poverty, and help more startups build something successful, and even transformative."




Qu'on pourrait pseudo - traduire avec un peu de tolérance par :



La semaine dernière, j'ai donné un million de dollars à la fondation Freebsd qui supporte un système d’exploitation open source facilitant la vie de millions de programmeurs en donnant la vie à leur passion. Je fais d'ailleurs partie de ces personnes. J'utilise Freebsd depuis les années 90 quand je n'avais alors pas beaucoup d'argent pour vivre / survire. En un sens Freebsd m'a aidé à m'en sortir car Yahoo! m'a embauché car leurs serveurs tournaient sur Freebsd. Bien plus tard, Brian et moi ont construit WhatsApp et avons utilisé Freebsd pour faire tourner nos serveurs. C'est encore le cas. J'annonce cette donation pour mettre sous les projecteurs le très bon travail de la fondation Freebsd dans l'espoir que le projet continue de prospérer. Cela ne peut être que bénéfique de permettre à la fondation Freebsd de continuer à aider des personnes et des startups comme elle m'a aidée.




http://freebsdfoundation.blogspot.fr/2014/11/freebsd-foundation-announces-generous.html?HN
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